

"VILLA PLACERES EN MALA UN PARAÍSO PARA LOS AMANTES DE LOS CACTUS"

Fuente: <https://lanzaroteinformativa.blogspot.com>
Publicado por Adelia Rodríguez Hernández



"VILLA PLACERES EN MALA UN PARAÍSO PARA LOS AMANTES DE LOS CACTUS"

Aquellos que realmente le guste los cactus le recomiendo encarecidamente la visita, a la Villa Placeres en el pueblo de Mala en el municipio norteño de Haría.

La Villa Placeres es un lugar maravilloso para perderse entre multitud de tipos de cactus, desde los más pequeños a los más grandes y con muchísima variada. Recorrer cada uno de los lugares de esta impresionante finca de más de 10.000 metros es una delicia y una auténtica pasada para aquellos que aman la belleza bruta de los espacios naturales, casi dos mil especies de cactus, una vivienda y rincones típicos tradicionales de enorme belleza hacen del lugar una visita fascinantes difícil de olvidar.



La última obra del Genial César Manrique nace de su visita a éste idílico jardín escondido, lugar que la gran mayoría de los seres humanos desconocíamos su existencia porque es un secreto bien guardado por ser una propiedad privada.

Se podría decir que es un parque muy atractivo con gran variedad de cactus y unos llamativos espacios donde poder hacerte centenares de fotos únicas. Es un sitio curioso e interesante para visitar,

Es una villa llena de cactus de todos los tipos y tamaños y de especies curiosas y muy raras que tienen decenas de años, pero es que además cuenta con muchos rincones típicos y atractivos para los amantes de la belleza, de las buenas fotos, para trabajos promocionales y publicitarios y hasta para rodar preciosas y espectaculares escenas de cine.



Este lugar a pesar de ser un rincón oculto y secreto para el gran público ha recibido visitas de Ministros, presidentes, artistas y sus espacios han sido utilizados por grandes firmas para sus campañas promocionales como la propia revista Vogue.

Ésta zona natural es única para sacar increíbles fotos de bodas, fotos publicitarias pero principalmente para visitarlo y conocer está inmensa colección de Cactus que podría estar entre la más grande de Europa y del mundo, es un lugar único y súper fotogénico. ¡No se lo pueden perder, merece la pena visitarlo!

Este lugar debería ser cuidado, muy mimado y protegerse para que se conserve siempre y nunca se pierda, es un lugar privado y la persona quién realmente comenzó la colección y era un amante impresionante del lugar falleció, aunque en estos momento cuida y vive en el lugar un hijo que es una persona agradable y que si tiene tiempo estoy seguro que los atenderá debidamente.

Villa Placeres, guarda en su interior un auténtico tesoros con millones de semillas de más de mil variedades distintas de cactus, semillas que llenarían toda canaria y España de millones de cactus



En Villa Placeres hay unos cactus de gran belleza, súper especiales y enormes tamaños que han sido fotografiados miles de veces. Cuando visites este lugar no evitarás sacar tu cámara para capturar este increíble rincón de Lanzarote.

El lugar es de enorme belleza, un imprescindible en tu itinerario de viaje por la isla y en tu galería de fotos.

¿Cómo llegar?

Para llegar a la "Villa Placeres", deberás ir al pueblo de Mala en la zona norte de la isla y dentro del Municipio de Haría, una vez que entres al pueblo de Mala deberás buscar el Ambulatorio Sanitario de Mala está enfrente mismo y para más señas está detrás del Centro de Transformación de la Cochinilla.



¡Disfruta del lugar y no te olvides de tratar con cariño el punto que visitas!

Eloíno Perdomo, vecino de Mala, al que el Consistorio norteño le concedió el Premio Haría en 2001 por su extraordinario trabajo en defensa de la cultura, la agricultura y el estudio y cultivo de las cactáceas (cactus), fue el verdadero creador de este espacio único en Lanzarote y en muchos rincones del planeta.

Eloíno Perdomo Placeres (Mala, 1930) creó en el pueblo en que nació la mayor colección privada de cactus y plantas crasas de Lanzarote, de Canarias y de España. En el exterior y en el interior de su casa, en unos 10.000 metros cuadrados, crecieron durante años más de dos mil especies diferentes perfectamente ordenadas y documentadas.



Gran parte de ellas las obtenía de un banco de semillas alemán y cedió muchas de esas semillas para el nacimiento y el desarrollo del Jardín de cactus.

La afición le llegó de la mano de su amigo Estanislao González. Sobre su colección se ha hecho una tesis doctoral, ha aparecido en reseñas, en libros, reportajes y hasta calendarios, y por ella se han interesado y la han visitado expertos y aficionados de medio mundo ¡No dejes de visitar este lugar!